

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, todos vosotros sois hermanos espirituales. Deberíais tener amor espiritual unos por otros. Vosotras, almas, tenéis que amar a las almas no a sus cuerpos.

Pregunta: ¿Qué aspecto *maravilloso* os ha explicado el Padre sobre Su hogar?

Respuesta: Todas las almas que vienen a Mi hogar, están *fijadas*, numéricamente, en sus propias *secciones*. Las almas no se mueven de allí. Allí, todas las almas de todas las religiones permanecen cerca de Mí. Las almas bajan de allí numéricamente, en su propio momento, para representar sus *papeles*. Solo una vez, en este tiempo del ciclo, recibís este *conocimiento maravilloso*. Nadie más puede daros este *conocimiento*.

Om shanti. Hijos, el Padre se sienta aquí y os explica. Hijos, tenéis que entender que el Padre de nosotras las almas nos está explicando y que el Padre se considera Él mismo el Padre de las almas. Nadie más tiene esta conciencia ni nadie más puede deciros que vosotros mismos os consideréis almas. El Padre se sienta aquí y os explica esto a las almas. Vosotros vais a reivindicar vuestra recompensa de este conocimiento en el mundo nuevo, cada uno a su nivel, de acuerdo a vuestros esfuerzos. No todos son capaces de recordar que este mundo se va a transformar y que es el Padre quien lo transformará. Aquí, estáis sentados personalmente delante de Él, pero cuando regresáis a casa os ocupáis en vuestros negocios, etc., durante el día entero. El shrimat del Padre es: Hijos, donde sea que viváis, ¡recordadme! Una kumari no sabe quién va a ser su marido, pero, cuando ella ve su fotografía, ese recuerdo se queda fijado. Donde sea que estén, se recuerdan el uno al otro. Eso se llama amor físico, mientras que este amor es espiritual. ¿Por quién tenéis amor espiritual? Vosotros, hijos, tenéis amor por el Padre espiritual, y los hijos también tienen amor unos por otros. Hijos, deberíais tener mucho amor unos por otros, es decir, las almas deberían tener amor por las almas. Hijos, es ahora cuando recibís estas enseñanzas. La gente del mundo no sabe nada. Todos vosotros sois hermanos y por eso, debido a que sois hijos del único Padre, con seguridad tenéis amor unos por otros. A esto se le llama amor espiritual. De acuerdo al *plan del drama*, el Padre solo viene en esta edad de la confluencia más auspiciosa y os explica a vosotros, hijos espirituales, personalmente. Hijos, entendéis que el Padre ha venido aquí. Él os hará hermosos a vosotros hijos. Él os hará puros, de impuros y os llevará de regreso al hogar con Él. Él no os llevará de la mano; todas las almas volarán juntas como un enjambre de langostas. Ellas también tienen un *guía*. Tienen otros *guías* junto con ese *guía*, y estos permanecen *al frente*. Cuando todo el enjambre vuela junto hacen mucho ruido. Un enjambre es tan enorme que incluso puede esconder la luz del sol. El enjambre de vosotras, almas, también es enorme; no podéis contarlas. No pueden contar el número de seres humanos aquí aunque lleven un censo de población. No obstante, eso tampoco se calcula *con precisión*. No podéis calcular cuantas almas hay. Se puede estimar aproximadamente cuantos seres humanos habrá en la edad de oro porque solo Bharat permanece en ese tiempo. Está en vuestros intelectos que os estáis convirtiendo en los amos del mundo. Cuando un alma está en un cuerpo, eso es un ser humano, y los dos juntos experimentan felicidad o pesar. Hay muchos que creen que cada alma es el Alma Suprema y que nunca experimenta pesar, que es inmune al efecto de la acción. Muchos hijos también se confunden en este aspecto y piensan: podemos considerarnos que somos almas, pero ¿dónde deberíamos recordar al Padre? Sabéis que el Padre es el Residente de la morada suprema. El Padre os ha dado Su presentación. Por donde sea que caminéis y os desplazéis, recordad al Padre. El Padre reside en la morada suprema. Vosotras, las almas también residís allí y más tarde bajáis para

representar vuestros *papeles*. Ahora es cuando recibís este conocimiento. Cuando erais deidades, no recordabais que las almas de tal y cual religión estaban allá arriba. No pensabais en cómo las almas bajan desde allá arriba y adoptan cuerpos y representan sus *papeles*. Anteriormente, no sabíais que el Padre reside en la morada suprema, que Él viene aquí desde arriba y entra en un cuerpo. ¿En qué cuerpo entra Él? Él os dice Su *dirección*. Si escribierais: Shiv Baba *a la atención* de la morada suprema, vuestra carta no llegaría a la morada suprema. Por esto escribís: Para Shiv Baba *a la atención* de Brahma. Después, escribís la *dirección* de este lugar porque sabéis que el Padre viene aquí y que Él entra en este carruaje. De hecho, vosotras las almas también residís allá arriba; sois hermanos. Tened constantemente la conciencia de que cada uno es un alma y que este es su nombre. Vosotros veis a las almas, en cambio, los seres humanos se hacen conscientes del cuerpo. El Padre os hace conscientes del alma. El Padre dice: Considerad que sois almas y recordadme. El Padre explica ahora: Yo he venido, hijos, y os doy conocimiento. Yo adopto esos *órganos* viejos y esta boca es la principal. También están los ojos. El néctar del conocimiento se da a través de la boca. Hay el memorial de la boca de la vaca, es decir, eso representa la boca de una madre. Yo os *adopto* a través de esta madre mayor. ¿Quién os adopta? Shiv Baba Él está aquí. Todo este conocimiento debería permanecer en vuestros intelectos. Yo os *adopto* a través de Brahma, el Padre de la Humanidad. Por tanto, éste también es vuestra madre. Se recuerda: Tú eres la Madre y el Padre y nosotros somos Tus hijos. Por tanto, Ése es el Padre de todas las almas. No se Le puede llamar la Madre; Él solo es el Padre. Vosotros recibís vuestra herencia del Padre y entonces necesitáis una madre. Él viene aquí. Ahora habéis llegado a conocer que el Padre reside allá arriba, que nosotras las almas también residimos allá arriba y que después bajamos aquí para representar nuestros *papeles*. La gente del mundo no sabe nada de esto. Dicen que el Alma Suprema está en los guijarros y las piedras, lo que significaría que Él es infinito. Eso se llama inmensa oscuridad. Hay un dicho: Cuando sale el sol de conocimiento, la oscuridad de la ignorancia se disipa. Ahora tenéis el conocimiento de que este es el reino de Ravan y que hay oscuridad debido a esto. Allí, no existe el reino de Ravan. Por eso allí no hay vicios o conciencia de cuerpo. Allí, permanecéis conscientes del alma. Allí, vosotras las almas sabéis cuando sois niños y cuando sois adolescentes y, cuando vuestros cuerpos envejecen, sois conscientes de que renunciaréis a ellos y tomaréis otros. Allí no diréis: “Tal persona ha muerto.” Esa es la tierra de la inmortalidad. Las almas se desprenden de sus cuerpos con felicidad y toman otros. Entienden que la duración de la vida de ese cuerpo ahora ha terminado y que tienen que dejar ese cuerpo y tomar uno nuevo. Por eso los sannyasis ponen el ejemplo de una serpiente. De hecho, este ejemplo lo dio el Padre; fue adoptado por los sannyasis después. Por tanto, el Padre dice: El conocimiento que Yo os doy desaparece. Algunas palabras e imágenes que el Padre utiliza también existen más tarde, pero son solo como una pizca de sal en un saco de harina. Por tanto, el Padre se sienta aquí y explica el significado de cómo una serpiente se desprende de su piel y tiene una piel nueva. Vosotros no diríais que una serpiente deja su cuerpo y entra en el siguiente; no. El ejemplo de cambiar la piel solo se aplica a una serpiente. Esa piel de la serpiente también es visible. Así como vosotros os quitáis vuestras ropas, de la misma forma, una serpiente crea una piel nueva y se desprende de la vieja. La serpiente permanece viva; pero no es que sea inmortal. Después de desprenderse de su piel dos o tres veces, muere. Allí, vosotros también os desprenderéis de vuestra piel en el momento apropiado y tomaréis otra. Sabréis que después tenéis que entrar en una matriz. Allí, se trata del poder del yoga. Nacéis mediante el poder del yoga; por eso se os llama inmortales. El alma dice: Ahora me he hecho vieja; mi cuerpo se ha hecho viejo. Tenéis una visión de cómo iréis y os convertiréis en un bebé otra vez. Un alma deja su cuerpo automáticamente y corre y entra en un bebé. A esa matriz no se le llama una *cárcel*; se le llama un palacio. Allí no se ha realizado ningún karma negativo por el que tuvierais que experimentar las consecuencias. Vivís muy confortablemente en el palacio de una matriz.

No hay la cuestión del pesar ni se os alimenta con nada sucio con lo que podríais enfermar. El Padre dice: Hijos, ahora este mundo se tiene que transformar y tenéis que regresar a la tierra del nirvana. Este mundo cambiará de viejo a nuevo. Todo cambia. Una semilla emerge de un árbol. Después, cuando se planta esa semilla, el árbol da mucho fruto. Una semilla produce muchas otras semillas. En la edad de oro, mediante el poder del yoga, solo habrá un niño cada vez. Aquí, a través de la lujuria, nacen cuatro o cinco niños juntos. El Padre explica qué grande es la diferencia entre la edad de oro y la edad de hierro. Él también ha explicado cómo el mundo nuevo se hace viejo y cómo, dentro de eso, las almas tienen 84 nacimientos. Todas las alma representan su propio *papel* individual y después, cuando todas regresan al hogar, cada una va a su propia posición particular. No cambian sus posiciones. Cada alma tiene que regresar a su propia posición, según su nivel, en su propia religión, y después tiene que bajar otra vez numéricamente. Por esto se ha hecho una pequeña *maqueta* de la región suprema. Cada religión tiene su propia *sección*. La religión de las deidades es la primera y después las otras bajan, numéricamente. Iréis y residiréis allí, según el nivel. *Aprobaréis* cada uno a su nivel, y así tomaréis vuestra posición de acuerdo a las *puntuaciones* que se os den. Este estudio del Padre solo tiene lugar una vez en un ciclo. El árbol genealógico de las almas es muy diminuto. Aquí, tenéis un árbol enorme. Algunos hijos tenían visiones divinas y después se sentaron aquí y crearon esos cuadros. Las almas son muy diminutas pero sus cuerpos son enormes. Todas las almas irán y se sentarán allí. Todas irán y residirán muy cerca unas de otras en un espacio muy pequeño, mientras que el árbol de los seres humanos es enorme. Los seres humanos necesitan espacio para andar, moverse, jugar, estudiar y trabajar; necesitan espacio para hacerlo todo. Las almas, en el mundo incorporeal, tienen un espacio muy pequeño. Por eso se les representa así en los cuadros. Esta obra está predestinada. Vosotras las almas tenéis que regresar allí después de renunciar a vuestros cuerpos. Ahora está en vuestros intelectos, hijos, cómo vosotros y los de otras religiones residís allí y cómo os separáis del Padre, numéricamente. El Padre viene solo una vez, ciclo tras ciclo, y os explica todas estas cosas. Todos los demás estudios son mundanos. No se les debería llamar estudios espirituales. Ahora sabéis: Yo soy un alma. “Yo” significa: alma. “Mi” significa: Este es mi cuerpo. Los seres humanos no saben esto. Sus relaciones siempre son físicas. En la edad de oro, vuestras relaciones también serán físicas, pero allí permanecéis conscientes del alma. Cada uno es consciente de que es un alma, y que vuestro cuerpo se ha hecho viejo y por eso, el alma tiene que desprenderse de ese cuerpo y tomar otro. No es necesario estar confundido en esto. Hijos, tenéis que reivindicar vuestro reino del Padre. Ciertamente Él es el Padre ilimitado. La gente continuará haciendo muchas preguntas hasta que entiendan el conocimiento por completo. Vosotros Brahmins tenéis conocimiento. De hecho, el templo a vosotros Brahmins, está en Ajmer. Un tipo de brahman es el de los brahmanes Pushkarni y el otro tipo es el Sarsidh. La gente va a Ajmer para ver el Templo de Brahma. A Brahma se le representa sentado allí con una barba larga. Se le representa con una forma humana. Vosotros Brahmins también estáis en formas humanas. A los Brahmins no se les puede llamar deidades. Vosotros sois los Brahmins verdaderos, los hijos de Brahma. Esas gentes no son los hijos de Brahma. Ellos vienen más tarde y por eso no entienden esto. Esa es vuestra imagen de la forma variada. Mantened todo esto en vuestros intelectos. Podéis explicar este *conocimiento* con mucha claridad a cualquiera: Nosotros somos almas; somos los hijos del Padre. Entended esto con precisión y haced vuestra fe firme. Este es un aspecto preciso. Solo la única Alma Suprema es el Padre de todas las almas. Todos Le recuerdan. Las palabras “¡Oh Dios!” definitivamente salen de los labios de los seres humanos. Sin embargo, nadie puede saber quién es Dios mientras no venga el Padre y explique quién es Él. El Padre ha explicado: Si Lakshmi y Narayan, que eran los amos del mundo, no sabían esto, ¿cómo podrían saberlo esos rishis y munis? Ahora vosotros habéis llegado a saber esto del Padre. Sois teístas porque conocéis al Creador y el principio, el medio y el final de Su creación. Unos entienden esto con

claridad y otros menos. El Padre viene personalmente para enseñaros. Después, algunos lo embeben muy bien y otros lo embeben menos bien. Este estudio es muy *sencillo* y también muy grande. El Padre tiene tanto conocimiento que si convirtierais todo el océano en tinta, no llegaríais a su fin. El Padre lo explica de una manera fácil. Tenéis que saber quién es el Padre y convertiros en los que giran el disco de la autorrealización. Eso es todo. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para tener recuerdo constante fácilmente, pensad siempre mientras camináis y os movéis de un lado a otro: Yo soy un alma. Yo, el alma, un residente de la morada suprema, he venido aquí para representar mi *papel*. El Padre también reside en la morada suprema. Él ha entrado en el cuerpo de Brahma.
2. Así como las almas tienen amor por el Padre espiritual, así vosotros tenéis que vivir unos con otros con amor espiritual. Vosotras las almas deberíais tener amor por las almas, no por los cuerpos. Esforzaos plenamente para practicar la conciencia del alma.

Bendición: Que permanezcáis constantemente felices y más allá de todas las preguntas, permaneciendo libres de todos los deseos limitados.

Los hijos que permanecen libres de los deseos limitados tienen un resplandor de felicidad visible en sus caras. Los que son felices nunca tienen ninguna pregunta en sus corazones. Ellos son altruistas siempre y experimentan siempre que todos están libres de culpa; ellos no culparían a otros de nada. No importa qué situación surja, si es la de un alma que continúa viniendo frente a vosotros para saldar vuestras cuentas kármicas o es el sufrimiento del karma de vuestro cuerpo el que continúa viniendo frente a vosotros, debido a vuestro contentamiento permanecéis felices constantemente.

Eslogan: *Revisad* toda pérdida con *atención*, no de una forma descuidada.

*** OM SHANTI ***